



KEMENANGAN DIDALAM TUHAN

Raja - raja berperang

Daud mengalahkan Goliath karena iman

Yusuf menjadi penguasa berkat kesabaran dan pengendalian diri

Daniel mengalahkan keputusan raja Darius dengan kekuatan doa

Esther menyelamatkan bangsa Israel dengan hati yg benar dan keberanian berkorban

Pelajaran dari runtuhnya tembok yerikho

Dimulai dengan firman Tuhan

Yosua 6 : 2 berfirmanlah Tuhan kepada Yosua:” Ketahuilah, Aku serahkan ketanganmu Yerikho ini beserta rajanya dan pahlawan-pahlawannya yg gagah perkasa.

Yosua 6 berisi catatan kemenangan gilang gemilang runtuhnya tembok yerikho

Berubah setia

Yosua 7 : 1, Tetapi orang Israel berubah setia dengan mengambil barang-barang yg dilhususkan itu, karena Akhan bin karmi bin Zabdi bin Zerah, dari suku Yehuda, mengambil sesuatu dari barang-barang yg dikhususkan itu. Lalu bangkitlah murka Tuhan terhadap orang Israel.

2, Yosua menyuruh orang dari Yerikho ke Ai, yg letaknya dekat Bet-Awen, disebelah timur Betel, dan berkata kepada mereka, demikian:” Pergilah ke sana dan intailah negri itu.” Maka pergilah orang-orang itu ke sana dan mengintai kota Ai

Yosua tidak bertanya kepada Tuhan

Akibatnya

DIPERMALUKAN

Yosua 7 : 4, Maka berangkatlah kira-kira tiga ribu orang dari bangsa itu ke sana; tetapi mereka melarikan diri di depan orang-orang Ai.

KEMATIAN

Yosua 7 : 5, sebab orang-orang Ai menewaskan kira-kira tiga puluh enam orang dari mereka; orang-orang israel itu di kejar dari depan pintu gerbang kota itu sampai ke Syebarim dan dipukul kalah di lereng. Lalu **tawarlah** hati bangsa itu amat sangat.

Akibatnya

Yosuaupun mengoyakkan jubahnya dan sujudlah ia dengan mukanya sampai ke tanah di depan tabut Tuhan hingga petang, bersama dengan para tua-tua orang israel, sambil menaburkan debu diatas kepalanya.

Yosua 7: 8-9A ; O TUHAN, apakah yg akan kukatakan, setelah orang Israel lari membelakangi musuhnya?

Apabila hal itu terdengar oleh orang kanaan dan seluruh penduduk negri ini, maka mereka akan **mengepung kami dan melenyapkan nama kami dari bumi ini.**

DAN apakah yg akan Kaulakukan untuk memulihkan namaMu yg besar itu ?'

Pemulihan

Yosua 7:10, lalu berfirmanlah Tuhan kepada Yosua: “Bangunlah! Mengapa engkau sujud demikian?”

melanggar perjanjian

mengambil barang larangan, mencuri, menyembunyikan

menaruh barang tersebut diantara milik mereka

Yosua 7:12, sebab mereka itu pun dikhususkan untuk ditumpas.

Yosua 8 : Ai dibinasakan

Kemudian berfirmanlah Tuhan kepada Yosua, janganlah takut dan janganlah tawar hati

Pelajaran dari runtuhnya tembok yerikho

1. Kalau ada masalah, terobos bersama Tuhan
2. Mengalahkan persungutan
3. Bersorak sebelum menang, mengucap syukur
4. Action, ambil jarahan/berkat.

Bukan kerja keras, melainkan ketaatan kepada Allah
